
Ata da Reunião Extraordinária do Conselho Municipal de Saúde de Matinhos. 1 

Aos Dezoito dias do mês de setembro do ano de dois mil e dezoito, ás dezesseis 2 

horas, reuniu-se o Conselho Municipal de Saúde. Presente os Conselheiros: Maria 3 

Leonor Cavequia, Nilda Ribeiro, Ondina Machado, Seloni Corassa, Luiz Afonso 4 

Túlio, Nelson Trovo Junior, Jayme Francisco dos Santos, Kely Cristina Almeida, 5 

Claudir Lourenço, Luiz Carlos Tetor Pereira. Visitantes: Maria Terezinha Nicolatti, 6 

Scheila Schons, Alexandre Olione, Ivo Mendes Junior. O presidente inicia os 7 

trabalhos cumprimentando a todos, em seguida passa a palavra para o 1° secretario 8 

do Conselho de Saúde Luiz Carlos Tetor Pereira que passa a comunicar a seguinte 9 

pauta: Avaliação e aprovação do Segundo Quadrimestre do ano de dois mil e dezoito 10 

e LOA (Lei Orçamentária Anual) do ano de dois mil e dezenove. Logo após o 11 

presidente passa a palavra para a Sra. Maria Nicolatti para que faça a leitura e a 12 

apresentação do Relatório do Segundo Quadrimestre do ano de dois mil e dezoito, 13 

após a leitura e apresentação presidente então coloca o relatório em discussão, após 14 

vários comentários e pedidos de esclarecimentos os quais foram prontamente 15 

explanados pelos membros da Secretaria Municipal de Saúde passou-se para 16 

deliberação dos conselheiros, SIM para aprovação e NÃO para reprovação do 17 

Relatório do Segundo Quadrimestre do ano de dois mil e dezoito, ficando assim: 18 

Maria Leonor Cavequia: Sim, Ondina Machado: Sim, Nilda Ribeiro: Sim, Luiz 19 

Afonso túlio: Sim, Seloni Corassa: Sim, Jayme Francisco dos Santos: Sim, Kely 20 

Cristina Almeida: Sim, Claudir Lourenço: Sim, Nelson Trovo Junior: Sim, Luiz 21 

Carlos Tetor Pereira: Sim, o Senhor presidente então declara aprovado o Relatório do 22 

Segundo Quadrimestre de dois mil e dezoito por unanimidade. Seguindo a pauta o 23 

presidente passa a palavra para o Sr. Ivo Mendes Junior, Secretário Municipal de 24 

Planejamento para que faça a leitura e apresentação da LOA (Lei Orçamentária 25 

Anual) do ano de dois mil e dezenove, o presidente coloca em discussão e não 26 

havendo quem queira discutir passa para votação, SIM  para aprovação e NÃO para 27 

reprovação, ficando assim: Maria Leonor Cavequia: Sim, Ondina Machado: Sim, 28 

Nilda Ribeiro: Sim, Luiz Afonso túlio: Sim, Seloni Corassa: Sim , Jayme Francisco 29 

dos Santos: Sim, Kely Cristina Almeida: Sim, Claudir Lourenço: Sim, Nelson Trovo 30 

Junior: Sim,  Luiz Carlos Tetor Pereira: Sim, o presidente então declara aprovado a 31 

LOA dois mil e dezenove por unanimidade. E não havendo mais nada, o presidente 32 

Nelson Trovo Junior agradeceu a presença de todos e por fim declarou encerrada a 33 

reunião, a qual vai por mim, pelo senhor presidente e pelos demais conselheiros 34 

assinada. 35 


